## Association Antillaise Automobile Ancienne Sortie du 6 mars 2016



## Dimanche 6 mars 2016

## plage de Petite Anse à Bouillante

Pour la 3ème sortie de l'année, rendez vous était donné plage de petite anse à Bouillante.

Petite étape pour les basse-terriens, mais pour ceux de la Grande Terre c'était l'occasion de décalaminer le pot d'échappement et de fiabiliser son véhicule.

Bonne nouvelle la paillotte jusqu'à présent interdite au public a été restaurée et c'est avec joie que nous l'avons partagé avec quelques touristes.

La plage est toujours pleines de galets, mais la journée a été magnifique et le bain frais.

16 anciennes et une Mustang ont fait le déplacement. La 2cv a été ménagée (ou plutôt son conducteur).

C'est avec satisfaction que nous avons retrouvés la traction cabriolet de Fabrice. Une belle 5 places, mais sans capacité de rangement ; les gosses ou le picnique. Heureusement de bonnes âmes se sont chargées de ce dernier. Ainsi que la Capri de Joby.

A noter un nouveau participant à part entière Jean-Christophe Dormoy qui est venu avec <u>sa voiture</u> une très belle Peugeot 205 GTI rouge.

Humour du jour : Certains ont remarqués le manque d'assiduité de bon nombre d'épouses aux sorties dominicales. C'est inadmissible de laisser ainsi sans surveillance des hommes. Des maris, des pères accompagnés s'en sont plaint (par jalousie peut-être) et au péril de leur vie ont bâti un rempart de leur corps pour protéger leurs moitiés.

La prochaine sortie se déroulera le dimanche 3 avril sur la plage du souffleur à Port-Louis. Repas tiré du sac.